


  

 

 

  

  

 

Schriftliche Fragen des Abgeordneten Alexander Ulrich 

vom 24. März 2021 

(Monat März 2021, Arbeits-Nr. 3/436, 437)  

 

 

 

Fragen 

1.: 

Hat das Bundeskriminalamt jemals Kreditkarten von Beschäftigten der Wirecard AG 

bzw. der Wirecard Bank AG für Transaktionen in Zusammenhang mit Ermittlungen zu 

Kinderpornographie genutzt? 

 

2.: 

Welche Ermittlungsverfahren wegen Kinderpornographie hat das Bundeskriminalamt 

im Zusammenhang mit dem Wirecard Konzern oder seinen Tochtergesellschaften 

bzw. Beschäftigten geführt, und wie endeten die jeweiligen Ermittlungsverfahren 

(bitte nach Jahr, Anzahl und Ausgang - Einstellung, Verurteilung, usw. - aufschlüs-

seln)? 

 

 

Antworten 

Zu 1.: 

Das Bundeskriminalamt hat keine Kreditkarten von Beschäftigen der Wirecard AG 

bzw. der Wirecard Bank AG für Transaktionen in Zusammenhang mit Ermittlungen zu 

Kinderpornografie genutzt. 

 

Zu 2.: 

Das Bundeskriminalamt hat kein Ermittlungsverfahren im Sinne der Anfrage geführt. 




